
  1 
 2 

 3 
CNPJ: 05.332.568/0001-23  4 
Rua Uruguai, 277 - 6º andar - Porto Alegre - RS 5 
CEP 90010-460 6 
 7 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 10 8 
CONSELHO FISCAL 9 

 10 
I.  DATA, HORA, LOCAL:  Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil 11 

e dez, às quatorze horas, na sala de reuniões do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal 12 
deste Departamento.   13 

 14 
II.  PRESENÇAS E QUÓRUM:  Estiveram presentes os Conselheiros: 1 –Juarez Peres; 15 

2 – José Francisco de Souza Costa; 3 –Paulo Roberto Pinto Fontoura; 4 – Luciano 16 
Soares Ifran; 5 – Marco Aurélio Marocco; 6 – Néia Corrêa Uzon e 7 – Leonardo Pinho 17 
Rodrigues perfazendo o quorum necessário. 18 

 19 
III.  CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros 20 

por meio eletrônico. A convocação foi delegada ao secretário-executivo, pelo 21 
Presidente da Mesa, que procedeu a convocação na forma que dispõe o artigo 30 do 22 
Regimento Interno deste Conselho. 23 

 24 
IV.  INFORMES E DELIBERAÇÕES:  25 
 26 
1) O presidente Paulo Roberto Fontoura abriu a reunião e colocou a pauta do dia em 27 

discussão, sendo aprovada. 28 
2) A Conselheira Néia Correa Uzon atuará como Secretária ad hoc. 29 
3) Foi feita a leitura, aprovação e assinatura da ata nº 09 de 10/11/2010. 30 
4) O Conselheiro José Francisco Costa informou que foi publicado no DOPA de 31 

16/11/2010 a criação de 25 cargos no PREVIMPA. 32 
5) O Conselheiro Marco Marocco informou que começou a tramitar na Câmara Municipal 33 

o projeto que cria os cargos destinados à Unidade de Perícia Médica do PREVIMPA. 34 
6) O Conselheiro Leonardo Rodrigues informou que foi encaminhado ao PREVIMPA o 35 

primeiro caso de solicitação de acumulação de duas aposentadorias, uma por tempo de 36 
contribuição militar e outra compulsória pela Câmara Municipal de Porto Alegre. Já 37 
existem decisões judiciais favoráveis a acumulação nesses casos. 38 

7) O Conselheiro Luciano Soares Ifran comentou sobre o envio de e-mail por parte do 39 
Movimento Autonomia criticando as indicações de servidores aposentados de outros 40 
órgãos como representantes da SMA, criticando também, os investimentos do 41 
departamento. 42 

8) O Conselheiro Luciano Soares Ifran apresentou o resultado do seu estudo sobre as 43 
aplicações do PREVIMPA, demonstrando que os rendimentos estão em conformidade 44 
com as metas atuariais, salientou porém, que existe uma diferença de R$ 18,09 (dezoito 45 
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reais e nove centavos) referente a um rendimento que foi lançado na contabilidade em 46 
conta trocada. 47 

9) Passando à pauta do dia, os Conselheiros decidiram não encaminhar questionamentos à 48 
UCON  e à UFIN, neste momento, posto que o trabalho executado pelo Conselheiro 49 
Luciano Ifran, elucidou as dúvidas que havia. 50 

10) Devido ao adiantado da hora o Presidente encerrou a reunião, ficando como indicativo 51 
de pauta para a reunião ordinária do dia 24/11/2010, às 14h: leitura, aprovação e 52 
assinatura da presente ata, informes, elaboração do relatório referente ao terceiro 53 
trimestre de 2010. 54 

 55 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às dezessete 56 
horas e determinou que fosse lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será 57 
assinada pelos Conselheiros presentes. 58 
 59 
 60 
 61 
Paulo Roberto Fontoura,                                                       Néia Corrêa Uzon,                                                  62 
Presidente.                                                                             Secretária ad hoc. 63 
       64 
 65 
 66 
Juarez Peres,         Luciano Soares Ifran,  67 
Conselheiro.                                                                           Conselheiro. 68 
 69 
 70 
Marco Aurélio Marocco,     José Francisco de Souza Costa, 71 
Conselheiro.       Conselheiro. 72 
 73 
 74 
Leonardo Pinho Rodrigues, 75 
Conselheiro.  76 
 77 
. 78 


